

Fuente: Ojo Pelao

Fecha: 15 de agosto de 2011

Título: FUNDACIÓN NACIONAL “EL NIÑO SIMÓN” IMPULSA LA LACTANCIA MATERNA

Link: <http://www.ojopelao.com/nacionales/37958-fundacion-nacional-el-nino-simon-impulsa-la-lactancia-materna.html>

FUNDACIÓN NACIONAL “EL NIÑO SIMÓN” IMPULSA LA LACTANCIA MATERNA

Lunes, 15 de Agosto de 2011 10:37 Foxnew



- [Prev](#)
- [1 of 2](#)
- [Próximo](#)

Programa de difusión permanente

Madres Embarazadas son atendidas a nivel nacional en el marco de la celebración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna.

(Prensa FNNS). Como institución garante del bienestar, protección y desarrollo integral de los niños y niñas de nuestro país, la Fundación Nacional “El Niño Simón” (FNNS), ente adscrito al Ministerio del poder Popular para la Educación, promueve permanentemente la importancia y beneficios de la Lactancia Materna.

En el marco de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, la Fundación intensifica las actividades de promoción y difusión con el fin de atender a la mayor cantidad posible de Madres Embarazadas. En la sede principal de la Institución se llevó a cabo un ciclo de charlas bajo el nombre “Celebración de la Lactancia Materna” en el cual las madres embarazadas recibieron la más completa información sobre el acto de amamantar a sus hijos, así mismo, la Fundación Regional del estado Guárico estará celebrando los días miércoles 10, jueves 11 y viernes 12 de agosto “El Milagro de la Vida”, jornada de tres días continuos donde la comunidad y las Madres Embarazadas tendrán la oportunidad de conocer sobre el autoestima en la familia, el derecho de la mujer a una vida libre de violencia, los derechos y deberes fundamentales de niños, niñas y adolescentes, planificación familiar, y todo lo referente a la importancia de amamantar de manera

exclusiva a los recién nacidos, entre otras actividades .

El Gobierno Bolivariano a través de la Fundación Nacional “El Niño Simón” impulsa la Lactancia Materna como una de las políticas para garantizar el Buen Vivir en la vida de los niños y adultos de Venezuela. La FNNS desde su creación en el año 2008 promueve y difunde la lactancia materna como el alimento de carácter exclusivo en los infantes de 0 a 6 meses, tema que ha sido presentando como propuesta para que se estudie la inclusión en la Ley Orgánica del Trabajo con el goce de un permiso post - natal hasta seis meses de modo de garantizar el derecho humano fundamental de los niños y niñas a ser amamantados durante sus primeros meses de vida.

Lactancia Materna: información básica y sencilla para las madres

Durante la jornada realizada en la Sede se presentaron las charlas por parte de especialistas de la FNNS y en las que se abordaron los temas sobre Lactancia Materna en Venezuela y celebración de la semana mundial, beneficios, posiciones para amamantar, mitos y realidades, aspectos legales y técnicas de extracción y conservación de la leche materna.

De este modo las madres pudieron conocer cuándo iniciar la lactancia, la cual debe comenzar inmediatamente después del parto de modo de crear el “apego precoz”, entre la madre y el recién nacido. Igualmente se les explicó a la madres que la duración ideal de la Lactancia Materna es desde el nacimiento hasta los seis meses de edad y complementaria a partir de los seis meses hasta los dos primeros años de vida.

La Sra. Dayerling Aponte, una de las madres presentes en la actividad señaló: “aprendimos sobre la importancia de amantar al bebe y sobre las verdades y mentiras de darle pecho”.

También la Sra. Eliana Suarez manifestó, “felicito a la Fundación por esta información que nos dio porque aprendimos sobre muchos temas que no conocíamos y se despejaron muchas dudas sobre amamantar a nuestros hijos”

Por su parte, Jennifer Rojas expresó “Aprendí sobre las mejores posiciones para amamantar a mi hijo y lo importante que es no creer en mitos sobre la lactancia materna”

Estas acciones y actividades de promoción y difusión de la Lactancia Materna se desarrollan a nivel nacional, a través de las Sedes Regionales de la institución , promoviendo de manera permanente, durante todo el año la importancia del acto de amamantar como una acción de amor entre las madres y sus hijos en sus primeros meses de vida, garantizando así el Buen Vivir de los niños y niñas de la patria.